

Cuba protesta por presencia de mercenarios en foro de Perú



La Habana, 12 abr (RHC) Los representantes de la genuina sociedad civil cubana protagonizaron este 12 de abril, una firme protesta en el hotel Sheraton, de Lima, donde sesiona el Diálogo entre actores sociales y agentes de los gobiernos con la presencia de mercenarios contrarrevolucionarios pagados por Estados Unidos.

Precisa la información de la [Agencia Cubana de Noticias](#), que la manifestación, respaldada por los países participantes en el Foro de la Sociedad Civil, paralela a la VIII Cumbre de las Américas, se hace sentir con consignas en apoyo a la Revolución y a sus verdaderos representantes.

Desde la víspera, los 10 delegados cubanos al V Foro de Juventudes en Perú, denunciaron la acreditación de tres individuos que no representan los legítimos intereses de la mayor isla del Caribe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/159754-cuba-protesta-por-presencia-de-mercenarios-en-foro-de-peru>



Radio Habana Cuba